

# Renovation der Mieträume in Oberegg

**In Oberegg besitzt die Appenzeller Kantonalbank das gesamte Erdgeschoss des Geschäftshauses Bären. Darin befinden sich nebst den Räumlichkeiten der eigenen Geschäftsstelle auch Mieträume. Diese werden nach einem Umbau neu durch die Mobiliar, Generalagentur Appenzell genutzt.**

Das Geschäftshaus Bären in Oberegg wurde in den 80er-Jahren gebaut und für damalige Verhältnisse im fortschrittlichen Stockwerkeigentum verkauft. Seither führt die APPKB dort ihre Niederlassung und nutzt dafür einen Grossteil des Erdgeschosses. Vor dem Haupteingang befinden sich separat zugängliche Räumlichkeiten von rund 100 m<sup>2</sup>, welche extern vermietet werden. Der langjährige Mieter wechselt in Mieträume des Bezirks Oberegg im 1. OG. In den dadurch bei der APPKB freiwerdenden Mieträumen werden neue Fenster eingesetzt, die Technik erneuert und die Trennwand zur Geschäftsstelle versetzt. Damit erhält die APPKB mehr Platz, welcher als weiteres Besprechungszimmer und vor allem auch als langjährige Raumreserve genutzt wird. Die restliche Fläche mit separatem Zugang vor dem Gewerbehauus wird an die Mobiliar Generalagentur Appenzell vermietet. Die Baueingabe ist erfolgt. Nach Fertigstellung der Bauarbeiten wird die Ortsagentur Oberegg der Mobiliar im ersten Halbjahr 2021 eröffnet.